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Anfrage  
 
Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, in Finthen ein flächendeckendes 
schnelles Internet zu installieren. 
 

Begründung: 
Es erreichen uns Beschwerden von Gewerbetreibenden, in Finthen sei die 
Internetversorgung zu langsam und nicht stabil.  
 
Für das Wohngebiet „An den Lehmgruben“ bietet die Telekom zum Beispiel eine 
Hybridlösung an. 
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